



奥間っ子

(めざす学校像)
学ぶことが楽しい学校
あいさついっぱい 花いっぱい
友だちいっぱい 読書いっぱい

奥間小学校
第10号 2020 9/17
校長 具志堅勝司

明日(9/18)は体育発表会です。コロナ対策を行いながらのご参観、ご協力をお願いします。児童鑑賞会を15日に行いました。

9月18日(金)は奥間小学校体育発表会があります。新型コロナウイルス感染症対策を行いながら実施いたします。いろいろご不便をおかけしますがご協力をお願いします。

1, 2年生は「走れ! 踊れ! 元気よくキラキラ輝くあなたが主人公」でかけっこ・ダンスを行います。3, 4年生は「輝け3・4年生全員集合」でダンス・障害物リレーを、5・6年生は「フェーシ 勝ちみかせ みんなの心に!」で(エイサー・リレー)を披露します。どの学年も短い練習期間で一生涯懸命取り組んできました。ご家庭でもぜひ激励ください。また、それぞれの学年の演技開始前に記念写真をとる時間を設けます。一定の距離を保ちながら写真撮影をお願いします。



低学年かけっこ



中学年ダンス

演技開始前に記念写真をとる時間を設けます。一定の距離を保ちながら写真撮影をお願いします。

*当日は児童への接触はしないようにご配慮ください。

*駐車場は元枝川ブロック跡地・プール下をご利用ください。

*観覧場所は動線や表示に従ってお願いします。

教育実習しています

9月2日(火)より本校の卒業生で沖縄大学4年生の知念弘樹さんが奥間小学校で教育実習生として頑張っています。全学年を日替わりで回り、5年生を中心に授業研究をしています。9月30日(水)までの予定です。保護者の皆さん、よろしくお願ひします。将来、教師になってまた奥間小学校で勤務してくださいね。

(写真 知念弘樹先生) →



(写真 高学年のエイサー) ↓

9月4日(金)に行われましたPTA作業へのご協力ありがとうございました。毎週のように来る台風のためなかなか日程が組めない面もあり、変更等でいろいろご迷惑をおかけしました。今後ともPTA活動へのご協力をお願いいたします。

明日の子どもたちの活躍を期待しています。

